



**Pressemitteilung
11. November 2008**

Architekturclub: 1. Dezember 2008, 19.00 Uhr

Die Inflation des Designs

Alles ist heute Design: was früher ein handwerklich assoziierter Begriff war, ist heute zu einer bloßen Lifestyle-Plakette verkommen. In der Populärkultur wird vom Design der Landschaft, des Alltags, ja sogar des Lebens gesprochen. Durch diese inflationäre Verwendung dieses Begriffs steht das Berufsbild des Designers vor dem Dilemma, wieder eine genuine und eigene Identität zu finden und zu definieren. Wie schaffen es Designer, sich aus der Umklammerung des Schickens zu befreien, wie schaffen sie es, den Begriff Design wieder mit Inhalten statt Image zu füllen?

Diesen Fragen geht am 1. Dezember um 19.00 Uhr der Dezember-Architekturclub der Bayerischen Architektenkammer nach. Unter der Moderation von Dr. Dominik Wichmann, dem Chefredakteur des Süddeutsche Zeitung Magazins, diskutieren der ehemalige Siemens Designmanager und heutige Möbeldesigner und Manager Christoph Böniger sowie Gerd Bulthaupt, von 1970 bis 2002 als geschäftsführender Gesellschafter verantwortlich für die Marke, das Design und die Distribution beim Küchenhersteller bulthaupt und seit 2003 Mitglied des Aufsichtsrats und Gesellschafter des Unternehmens.

Architekturclub im Dezember: 1. Dezember 2008, 19.00 Uhr, Haus der Architektur, Waisenhausstraße 4, München.

Veranstaltung: Architekturclub im Dezember:
Die Inflation des Designs
mit: Christoph Böniger, ehemals Siemens Designmanager,
heute Möbeldesigner und Manager, München,
Gerd Bulthaupt, von 1970 bis 2002 als geschäftsführender Gesellschafter
verantwortlich für die Marke, das Design und die Distribution beim
Küchenhersteller bulthaupt; seit 2003 Mitglied des Aufsichtsrats und
Gesellschafter des Unternehmens
Moderation: Dr. Dominik Wichmann, Chefredakteur des Süddeutsche Zeitung Magazins
Datum: 1. Dezember 2008, 19.00 Uhr
Ort: Haus der Architektur,
Waisenhausstr. 4, 80637 München
Eintritt: Eintritt frei
Veranstalter: Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Tel: 089-139 88 00, Fax: 089-13 98 80 99
E-Mail: info@byak.de, www.byak.de

Pressekontakt: Sabine Picklapp, M.A., Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Tel.: 089-139880-63, Fax: 089-139880-99, E-Mail: picklapp@byak.de
www.byak.de